
 

 

Antrag 

der Grünen-ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 22. Jänner 2015 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betrifft: Wiederaufnahme der Beratung und Förderung zur Revitalisierung und Erhaltung 

von Innenhöfen im Bereich der Blockrandbebauung 

 

In den Jahren 2006 bis 2008 fand unter Federführung des Stadtplanungsamts in Kooperation mit der 

Abteilung für Grünraum und Gewässer ein breit angelegtes Partizipationsprojekt zur Wiederherstellung 

und Belebung von Innenhöfen statt. Im Rahmen dieses Projekts wurden einige Innenhöfe revitalisiert 

und gemeinsam mit den AnwohnerInnen neu gestaltet. Weiters wurde eine regelmäßige Beratung für 

Grazerinnen und Grazer, die in ihren Höfen aktiv werden wollen, eingerichtet und Fördermittel zum 

Anstoß von Revitalisierungsmaßnehmen vergeben. Als Ergebnis des Projekts „Grazer Innenhöfe 

beleben“ wurde auch eine Förderschiene in Höhe von 10.000,- - 20.000,- Euro/Jahr empfohlen.  

 

Derzeit finden sich – außer einer Information über eine mögliche Landesförderung für die 

Entsiegelung in Innenhöfen – keine Hinweise darauf, dass das Projekt von der Stadt Graz weiter 

betrieben wird. In Kombination mit einer guten Erstberatung durch die Stadt könnte schon eine 

geringe Förderung von z.B. 500,- Euro pro Projekt ein toller Anreiz sein, Innenhöfe grüner und 

lebendiger werden zu lassen. 

 

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden  

Antrag 

Die zuständigen Abteilungen Stadtplanung und Abteilung für Grünraum mögen die Beratungstätigkeit, 

verbunden mit einer eigenen Förderschiene für Maßnahmen zur Revitalisierung von Innenhöfen, 

wieder aufnehmen. 

 

 


